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Stimmt.

Sandhausen, Heidenheim und Ingolstadt waren da schon andere Kaliber.

2006 und in unserem Fall 2007 ist eine ganz neue Generation an Fans herangewachsen.

Der Zuschauerboom kam mit der WM und man schafft es seitdem das Produkt Bundesliga
intressant zu halten. Mit allen vor und Nachteilen.

Die Eventfans die es jetzt in Stadien gibt hat es früher so nicht gegeben. Die jüngere
Generation kennt es nicht mehr anders und so kommen so lustige Aussagen über die
Qualitäten der alten Stadien wie wir sie gestern lesen durften zusammen.
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